

KÜNSTLERSONDERBUND 2019

Der zeitgenössische Realismus bietet dem Betrachter interessante Blickpunkte für eine Auseinandersetzung mit den vielen Facetten der gegensätzlichen Pole fremd - vertraut. Die hier gezeigten Arbeiten der rund sechzig zeitgenössischen Künstler spannen stilistisch und inhaltlich einen weiten Bogen. Ein Angebot für Denkanstöße in der aktuellen Diskussion um das Andere und eine wunderhare Chance einen umfassenden Überblick über die aktuellen künstlerischen Positionen des Realismus der Gegenwart zu gewinnen.

KUNSTBEZIRK im Gustav-Siegle-Haus Stuttgart



2. NOV 2019 - 5. JAN 2020

Dienstag - Samstag 15 - 19 Uhr und nach Vereinbarung nicht an den Feiertagen Fintritt frei

ERÖFFNUNG: SA, 2. NOV 2019, 16 UHR FINISSAGE: SO. 5. JAN 2020. 15 UHR

Sie und Ihre Freunde sind herzlich willkommen!

KUNSTBEZIRK

Galerie im Gustav-Siegle-Haus Leonhardsplatz 28 70182 Stuttgart

fremd - vertraut ist eine Ausstellung des Künstlersonderbundes in Deutschland 1990 - Realismus der Gegenwart e.V. www.kuenstlersonderbund.de - www.kunstbezirk-stuttgart.de - Abbildung: Ubbo Enninga, Meine Afrikanische Seele I , 2000, Terrakotta , Detail - Grafik: Ubbo Enninga